



## VILLAGE DE SENNEVILLE

### PROJET DE RÈGLEMENT N° 509-2

RÈGLEMENT            MODIFIANT            LE  
RÈGLEMENT            NUMÉRO            509  
ÉTABLISSANT LES TARIFS POUR  
L'ANNÉE 2026

**Attendu que** le *Règlement des tarifs* n°509 est en vigueur depuis le 16 décembre 2025 et qu'il peut être modifié conformément à la loi;

**Attendu que** des coûts additionnels non prévus sont associés à l'application du *Règlement n° 507 sur les usages conditionnels*;

**Attendu que** le Village de Senneville doit prévoir une tarification permettant de couvrir les coûts administratifs associés au traitement des demandes présentées en vertu de ce règlement;

**Attendu que** le présent projet de règlement ne contient pas de disposition susceptible d'approbation référendaire;

## VILLAGE OF SENNEVILLE

### DRAFT BY-LAW NO. 509-2

BY-LAW AMENDING BY-LAW NO. 509  
ESTABLISHING THE RATES FOR THE  
YEAR 2026

**Whereas** rate By-law No. 509 has been in force since December 16, 2025, and may be amended in accordance with the law;

**Whereas** unforeseen additional costs are associated with the implementation of *By-law No. 507 on Conditional Uses*;

**Whereas** the Village of Senneville must establish a fee structure to cover the administrative costs associated with processing applications submitted under this By-law;

**Whereas** the present draft by-law does not contain any provision subject to approval by way of referendum;

**Attendu qu'** un avis de motion et le projet de règlement ont été déposés 16 juin 2026;

**Whereas** a notice of motion and the draft by-law were tabled on June 16, 2026;

Il est  
**Proposé** par le  
**Appuyé** par le  
et **résolu** que:

It is  
**Moved** by  
**Seconded** by  
and **resolved** that:

**LE CONSEIL MUNICIPAL DÉCRÈTE CE QUI SUIIT :**

**THE MUNICIPAL COUNCIL DECREES AS FOLLOWS:**

---

**Article 1 :**

**Chapitre 3, section 3.10:**

**Chapter 3, Section 3.10:**

Les tarifs applicables en vertu du *Règlement n° 507 sur les usages conditionnels* font l'objet d'une nouvelle section 3.10, intitulée « Demandes assujetties au règlement sur les usages conditionnels », sous le chapitre 3 du *Règlement n° 509*, et sont établis comme suit :

The fees applicable under *By-law No. 507 on Conditional Uses* are set forth in a new Section 3.10, titled "Applications subject to the By-Law on conditional uses," under Chapter 3 of *By-Law No. 509*, and are established as follows:

«

| ÉTUDE D'UNE DEMANDE D'USAGE CONDITIONNEL | STUDY OF A CONDITIONAL USE APPLICATION    |
|------------------------------------------|-------------------------------------------|
| 1000 \$                                  | \$1,000                                   |
| RÉVISION D'UNE DEMANDE                   | REVIEW OF AN APPLICATION                  |
| 50 % du coût d'une demande initiale      | 50% of the cost of an initial application |

»

**Article 2 :**

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

The present by-law comes into force in accordance with the law.

*Original signé / Original signed*

---

Julie Brisebois  
Mairesse / Mayor

*Original signé / Original signed*

---

Cassandra Vilo  
Assistante-greffière par intérim / Interim Assistant-Clerk